



La UCAV inaugura hoy oficialmente el nuevo curso académico 2014/15

La educación universitaria impartida por docentes de países europeos ha sido protagonista estos días en la Universidad Católica de Ávila



Dos imágenes del encuentro de profesionales europeos.

- La lección inaugural del inicio oficial del curso correrá a cargo del profesor José Antonio Calvo, con el título 'De reinas, místicas y otros reformadores abulenses'.

REDACCIÓN / ÁVILA

La Universidad Católica de Ávila inaugura en la mañana de este martes de forma oficial el curso académico 2014/2015 y lo hará con un acto solemne presidido por el gran canciller de la UCAV, el obispo de Ávila, monseñor Jesús García Burillo. La convocatoria tendrá lugar en el salón de actos de la UCAV.

El obispo será también el encargado de celebrar la eucaristía que abrirá los actos del día en el Monasterio de La Encarnación. Será a las 11,00 horas y una hora y media más tarde arrancará la inauguración, con la presencia también de la rectora de la UCAV, María del Rosario Sáez Yuguero, y del secretario general de la UCAV, Francisco Trullén.

A las 12,30 h comenzará el acto académico en el salón de actos de la Universidad Católica de Ávila. La lección inaugural *De reinas, místicas y otros reformadores abulenses* será pronunciada por José Antonio Calvo, profesor de la UCAV. Así mismo, están previstas las intervenciones del Gran Canciller de la UCAV, Jesús García Burillo, la rectora de la UCAV, María del Rosario Sáez Yuguero y el secretario general de la UCAV, Francisco Trullén Galve.

ERASMUS. Por otra parte, la Universidad Católica de Ávila (UCAV) ha llevado a cabo durante estos días la I Semana Internacional Erasmus, que ha traído hasta nuestra capital a una veintena de personas pertenecientes a Personal Docente Investigador y Personal de Administración y Servicios de centros universitarios europeos.

En concreto, proceden de Polonia, Grecia, Italia y Holanda y han estado impartiendo clase a los alumnos de los Grados de Derecho, Administración y Dirección de Empresas, Enfermería y Fisioterapia. Y como es habitual en la UCAV, se ha buscado una integración por parte de los participantes en la cita, que han conocido Ávila durante las fiestas de Santa Teresa, además de viajar a otras provincias para descubrir la historia y la cultura española.